

Volksbank finanziert Hausaufgabenhilfe für Kinder

Ab November 2025 wird die von der Sozialgenossenschaft „Die Kinderfreunde Südtirol“ organisierte Initiative „Mit uns in den Nachmittag“ ausgeweitet. Künftig wird diese durch ein zusätzliches Leistungsangebot ergänzt, das von der Volksbank finanziert wird: Eine Gruppe qualifizierter Lehrpersonen wird die Kinder bei den Hausaufgaben unterstützen.

Dank des Beitrags der Volksbank kann das Angebot der Nachmittagsbetreuung, das von der Sozialgenossenschaft „Die Kinderfreunde Südtirol“ in neun Gemeinden organisiert wird, um eine Hausaufgabenhilfe erweitert werden. Das Projekt richtet sich an Grundschulkinder, die an den Nachmittagsaktivitäten teilnehmen. Ab November dieses Jahres werden sie in Kleingruppen von Pädagogen beim Lernen und bei den Hausaufgaben unterstützt. An dieser Initiative beteiligen sich die Nachmittagsbetreuungen von **Sterzing, Neumarkt, Lana, Marling, Algund, Vintl, Kiens, St. Sigmund und Ehrenburg**. Ab dem 19. Mai können Familien aus diesen Gemeinden ihre Kinder direkt auf der Website der Genossenschaft für den Zusatzservice anmelden.

*„In unserem Strategieplan „I-mpact 2026“ und im Rahmen unseres sozialen Engagements als Motor unseres Einzugsgebiets legen wir auch ein Hauptaugenmerk auf die konkrete Unterstützung von Familien bei der Organisation ihres Alltags und auf die Förderung ihrer Kinder. Deshalb unterstützen wir die Sozialgenossenschaft „Die Kinderfreunde Südtirol“, die mit Engagement und Professionalität verschiedene Nachmittagsaktivitäten für Kinder aller Sprachgruppen organisiert. Zudem werden wir das Nachmittagsprogramm in den Einrichtungen der neun betroffenen Gemeinden ausbauen, um den Kindern mit qualifizierten Betreuern konkret bei den Hausaufgaben zu helfen. Auf diese Weise unterstützen wir Familien und die Entwicklung von Kindern, sodass diese lernen und wachsen können. Wir sind von dieser wichtigen Initiative überzeugt, die unsere Werte weitblickend, füreinander und geradlinig widerspiegelt“, erklärt **Alberto Naef**, Generaldirektor der Volksbank.*

Sonja Weis, Präsidentin von der Sozialgenossenschaft „Die Kinderfreunde Südtirol“, zitiert Astrid Lindgren: „Wie die Welt von morgen aussehen wird, hängt in großem Maß von der Einbildungskraft jener ab, die gerade jetzt lesen lernen.“

Die seit 2001 gegründete Sozialgenossenschaft „Die Kinderfreunde Südtirol“ bietet ein breites Spektrum an Aktivitäten und leistet im Rahmen der Nachmittagsbetreuung für Kinder aller Sprachgruppen während des gesamten Schuljahres eine wichtige Unterstützung für Familien. Dank der Finanzierung durch die Volksbank können qualifizierte Fachkräfte für

den Nachmittagsunterricht in italienischer und deutscher Sprache angestellt werden. Das Angebot gilt, je nach Anmeldung, an einigen Tagen in der Woche von Montag bis Freitag.

Kontakt:

Südtiroler Volksbank AG

Media Relations

Maria Santini

maria.santini@volksbank.it